



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 059
25 de enero de 2017**

Jornadas Técnicas para tratar temas hidrocarburíferos.

Aproximadamente 100 estudiantes de las carreras de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos Ambiental y Química, de diferentes universidades de la ciudad, participaron en las Jornadas Técnicas dictadas por representantes de instituciones públicas y privadas del sector hidrocarburífero.

Estas Jornadas que tienen como objetivo reforzar la enseñanza-aprendizaje entre docentes y estudiantes plantearon los temas sobre: el manejo de agua, gestión ambiental, facilidades de producción. Para ello, se hizo un análisis sobre los syllabus presentados por los docentes de las diferentes carreras de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental.

Michell Guerra, estudiante de Ingeniería en Petróleos, explicó la importancia de establecer estos temas como parte de la malla curricular para que los estudiantes refuercen sus conocimientos sobre estos temas. Guerra, como integrante de la Organización Internacional de Petroleros Society of Petroleum Engineers, informó que estas Jornadas se realizan varias veces al año mediante convenios con otras instituciones. **J.G.**

